
北京时间 5月 6日结束的 F1迈
阿密大奖赛上，除了首夺分站冠军
的迈凯伦车队年轻车手诺里斯，效
力于索伯车队的中国车手周冠宇也
成为焦点之一，不过相比于成绩，外
界对他的未来去向，似乎更加关注。

上个月，索伯车队通过官方渠
道确认，经验丰富的霍肯伯格将在
下赛季披上黑绿色战袍，由于明年
将是奥迪全面接管索伯车队的第一
年，加上“霍师傅”德国老车手的身
份，这一消息虽然毫无征兆，但仔细
想想也算顺理成章。不过对于周冠
宇而言，霍肯伯格的到来，意味着他
未来的F1生涯将面临重大挑战。

迈阿密大奖赛前，周冠宇在谈
及霍肯伯格转会的问题时，罕见地
有些情绪外露，他直言：“车队宣布
新车手下赛季加盟的时机让人意
外。”索伯的这个决定让他有些措手
不及，或许也给了他额外的压力。

在霍肯伯格占据一个席位的情
况下，目前在队的周冠宇和博塔斯，
需要为另一个席位努力。需要承认
的是，虽然最近几场比赛，周冠宇的
成绩要好于队友，但从霍肯伯格的
签约背后，还是能稍微阅读出车队
新管理方对“老司机”的偏爱，因此
赛事经验和过往战绩都好于小周的
博塔斯，更有希望获得一份合约，加
上塞恩斯等众多实力派车手将在本
赛季后进入自由市场，周冠宇下赛
季继续留在索伯担任正式车手的可
能性，或许已经不大了。

虽然未来仍然未知，但本赛季

毕竟才开始不久，正如周冠宇所说：
“至少在今年，我会竭尽所能，拿出
更好的表现，在赛道上证明自己的
实力。”这番表态既可以看作是小周
给索伯车队的定心丸，也是他为接
下去的F1生涯积累筹码的宣言。

迈阿密大奖赛前，有中国车迷
花费重金雇用飞机，在赛道上空为
周冠宇拉出助威横幅，中国车手的
表现也还算不错，在起步顺位不利
的情况下获得第 14名，比经验丰富
的队友高出两位。赛后周冠宇表
示：“虽然这一站没有获得积分，不
过仍有积极的方面，我和车队会不
断努力。接下去的比赛中赛车会有
些升级，这给了我们一点信心。”

经过这几年在 F1的历练，周冠
宇的能力得到圈内越来越多的认
可，迈阿密站期间，不少圈内人在谈
及本赛季后的车手“大洗牌”时，都
提到了上海小伙的名字。目前来看，
倘若真的与索伯告别，老牌劲旅威廉
姆斯车队和善于培养新生代的 Al⁃
pine车队，都可能成为周冠宇F1生涯
的下一站。说起这一点时，小周也不
避讳，他表示：“我之前离开雷诺（Al-
pine前身）体系的时候，双方并没有
闹翻，我们关系仍然存在。”中国车手
还补充道，“下赛季获得车手席位的
机会我认为是有的，不过目前还在观
望，希望能寻找一个适合自己发挥的
地方。”周冠宇强调，他目前仍专注于
索伯车队，“我希望拿到更好的成绩，
并为未来付出所有努力”。
（据《新民晚报》陆玮鑫 李铭珅）

本报讯（记者 杨志伟）记者从自
治区体育局获悉，2024年全国国际
式摔跤锦标赛女子自由式摔跤项目
于 5月 4日至 6日在浙江温州举行。
本次比赛共有 43支队伍的 336名运
动员参加，我区派出 21名运动员参
加10个级别的比赛。

经过3天的激烈角逐，我区女子

自由式摔跤队共获得 1枚金牌、1枚
银牌、1枚铜牌、1个第七名、1个第八
名，其中，钱德根查干获得76公斤级
金牌、包玲玲获得65公斤级银牌、敖
敦格日乐获得 72公斤级铜牌、刘志
萍获得 72公斤级第七名、苏日娜获
得 57公斤级第八名，并获得团体第
七名。

本报讯（记者 杨志伟）记者从自
治区体育局获悉，2024年，自治区体
育局将举办各类体育赛事 99项，其
中举办国际级体育赛事活动4项、国
家级体育赛事活动9项、自治区级体
育赛事活动86项。

国际赛事方面，我区将举办
2024年男子曲棍球亚洲冠军杯赛、
亚洲·大洋洲软式曲棍球巡回赛暨
AOFC俱乐部锦标赛等。

国内赛事方面，我区将举办全国
橄榄球积分赛呼和浩特站、2024年

中国摩托车越野锦标赛、第二届中国
柔道积分赛、全国古典式摔跤训练
营、2024年田径西北赛区邀请赛、全
国机关企事业单位健身气功交流比
赛、全国飞盘邀请赛、第一届全国全
民健身大会（华北区）中国式摔跤比
赛、第一届全国全民健身大会（华北
区）乒乓球比赛等。

此外，依托盟市举办一系列极具
知名度、影响力的品牌赛事，例如阿
拉善英雄会、乌海马帮大会、中国摩
托车越野锦标赛等，持续做好“跟着

赛事去旅行”活动。推动冬运会场馆
利用，鼓励承办冰雪赛事活动，提高
场馆利用率，实现场馆资源联动，释
放冰雪消费潜力。指导各盟市开展
冰雪项目进校园、冰雪冬令营等活
动。支持呼伦贝尔市、呼和浩特市、
赤峰市、乌兰察布市、兴安盟等盟市
举办青少年冰雪项目赛事活动。

今年还将做好“体育赛事进景
区、进街区、进商圈”活动，举办新年
登高、全民健身日、农民丰收节、九
九重阳老年人体育健身、大众冰雪

季、社区运动会等各类全区性全民
健身主题示范活动，不断提升群众
的参与度和满意度。鼓励和支持各
级体育组织和体育企业举办各类观
赏性强、参与度高的赛事活动和体
验活动。

据了解，今年自治区体育局努
力在扩大赛事规模、优化项目布局、
提升办赛水平、提高群众参与度和
促进体育产业融合发展等方面实现
新突破，努力给我区注入更多的活
力和商机。

5月 6日，ATP1000罗马大师赛
上演男单资格赛首轮角逐。中国小
将商竣程苦战三盘，以 6比 1、3比 6
和 6比 3击败东道主球员马埃斯特
雷里，距离罗马大师赛正赛还有一
胜之遥。小商的世界即时排名首次
破百，来到第97位。

在此前的马德里大师赛止步正
赛第二轮后，商竣程来到意大利，出
战ATP罗马大师赛男单资格赛。首
轮比赛，商竣程以 6比 1轻松拿下首
盘后，对手发球起势，扳平盘分。商
竣程一度呼叫医疗暂停，进行身体
恢复。决胜盘中，小商一度被对手
破发，以 1比 3落后。逆境中小商稳
住状态，提升了发球和底线相持的
耐心，逼出了马埃斯特雷里的连续
失误。最终小商打出连下 5局的小
高潮，以6比3拿下决胜盘。

赛后回顾这场比赛，商竣程表
示，自己的身体并不在最佳状态。

“今天的比赛在打一盘打得非常轻
松的情况下，第二盘的身体状况出
现了点问题，柳絮造成我过敏的状
况，一直在擤鼻涕，有点头晕恶心，
所以第二盘状况不好，打的也有点
着急，也连带到第三盘的开局。决
胜盘 1比 3的时候，状态有所回升，
耐心地去打每个球，耐心地把比赛
扳回来。”商竣程说。

据商竣程介绍，他在这个红土
赛季中面对身体问题一直在努力调
整。“到了马德里就有点生病，自己
的想法是身体状态调整到最好，所

以今天这场比赛，我的心态放得很
低，去和对手拼，不管对手的排名如
何，不去想排名的东西，专注打好自
己的球。”商竣程表示。

这场资格赛的胜利让小商收获
10个积分和11820欧元奖金，他的世
界即时排名来到第 97位，首次排名
破百。在接下来的资格赛决胜轮，小
商将对阵比利时选手贝尔赫斯。谈
到这场比赛，商竣程说：“力量上对手
肯定比我强，所以我还是要发挥出自
己灵巧的特色，我本身也是那种比
较会借力，可以打得比较聪明的球
员，所以明天也需要这样发挥，才能赢
得这场比赛，也要保持耐心，享受每
一分。” （据《北京青年报》褚鹏）
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